

DEPRESIÓN TROPICAL JULIA, 10 DE OCTUBRE DE 2022

Guatemala, 10 de octubre 2022

Hora: 9:45

Estimados asociados,

Por este medio nos permitimos comunicarles que autoridades informan sobre la tormenta tropical Julia, la cual se ha debilitado a depresión tropical dentro del territorio guatemalteco. Se prevé que las condiciones lluviosas permanezcan durante las próximas 48 horas.

Derivado de las fuertes lluvias durante la madrugada se han presentado complicaciones en la red vial, quedando obstruido el paso en el km. 242 Ruta al Atlántico, CA-9 Norte, jurisdicción de Morales, Izabal. En el km. 262 de la Ruta CA-13 que conduce de Izabal a Petén se reporta tránsito lento.

Estaremos monitoreando de cerca con las autoridades para informar avances. Favor distribuir el presente comunicado a sus departamentos de logística.

Atentamente,
Gerencia de Competitividad

Fuentes: PROVIAL